
Noto.  L'amministrazione
comunale  avvia  un  progetto
per  fermare  l'erosione
costiera
Fermare  l’erosione  costiera.  E’  uno  degli  obiettivi
dell’amministrazione  comunale.  Dopo  il  crollo  e  la
ricostruzione del muro del piazzale di lido di Noto, infatti,
il sindaco Corrado Bonfanti vuole avviare un progetto che
possa contrastare il fenomeno. Un aiuto importante potrebbe
arrivare dalla classificazione delle coste netine al massimo
rischio idrogeologico e idraulico. Ciò potrebbe permettere di
accedere a fondi pubblici necessari per la realizzazione dei
lavori per mitigare o fermare l’erosione della costa.
“Entro  fine  anno  –  dice  Corrado  Bonfanti  –  sarò  nelle
condizioni di dotare il nostro ente di un progetto definitivo
per  il  contrasto  all’erosione  costiera,  dopo  avere  già
ottenuto  la  classificazione  dell’area  al  massimo  rischio
idrogeologico  e  idraulico.  È  inutile  sottolineare  che
l’erosione costiera si manifesta nel nostro litorale almeno
negli ultimi trent’anni e che nessuna iniziativa, ad ogni
livello, è stata mai avviata. Siamo sulla buona strada”.
Gli interventi, oltre al lido di Noto, sono necessari sulla
strada provinciale 59. Il costone roccioso si è sbriciolato
minacciando anche strada sovrastante. Negli passati la sede
stradale è stata arretrata di qualche metro, ma il problema è
stato posticipato nel tempo. L’intervento adesso si ritiene
necessario e un progetto per fermare l’erosione della costa
potrebbe risolvere il problemi a lido di Noto.
Corrado Parisi
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Rifiuti Ilva ad Augusta, per
il  ministro  dell'Ambiente
Galletti è tutto ok
Rifiuti Ilva ad Augusta, il ministro dell’Ambiente Gian Luca
Galletti  fa  riferimento  al  principio  di  autosufficienza  e
prossimità nella sua risposta all’interrogazione parlamentare
presentata lo scorso 27 aprile dal deputato socialista Oreste
Pastorelli. A darne notizia è il responsabile regionale della
commissione “Ambiente” del Psi, Christian Bosco che specifica
come  il  principio  in  questione  preveda  che  “deve  essere
permesso lo smaltimento dei rifiuti in impianti idonei più
vicini al luogo di produzione al fine di ridurre il movimento
degli  stessi,  tenendo  conto  della  necessità  di  impianti
specializzati  per  determinati  tipi  di  rifiuti,  utilizzando
metodi  e  tecnologie  idonei  a  garantire  un  alto  grado  di
protezione dell’ambiente e della salute pubblica”.
Il  ministro  Galletti  si  è  addentrato  più  nello  specifico
affermando  che  l’avvocato  Corrado  Carrubba,  commissario  di
governo per l’Ilva, ha riferito che i rifiuti in questione non
sono pericolosi. La spedizione per il successivo smaltimento
ha  coinvolto  un  totale  di  9.142  tonnellate  di  polverino
d’altoforno. Il ministro sottolinea che “a testimoniare la
correttezza  dell’operazione,  nonostante  l’attenzione
sollevata,  non  risulta  che  le  competenti  autorità  locali
abbiano avuto alcunché da eccepire”. In poche parole, a detta
di  Bosco,  erano  d’accordo  a  far  smaltire  i  rifiuti  nel
territorio siracusano, “come se questo fosse la pattumiera
d’Italia”.
Il  reparto  Ambientale  Marino  ha  esperito  le  opportune
verifiche con la locale Capitaneria di Porto di Augusta e ha
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constatato che non c’erano anomalie amministrative e che i
documenti  autorizzativi  erano  in  regola.  L’attività  in
questione,  rientrante  in  quella  di  imbarco-sbarco  merci,
riferisce  il  ministro,  “non  ha  destato  nessun  particolare
rilievo da parte dell’Autorità marittima di Augusta” che non
può  fare  altro  che  “constatare  la  piena  rispondenza
documentale  di  bordo  e  delle  previste  autorizzazioni
rilasciate dalla Capitaneria di Porto di Taranto, porto di
provenienza della nave”.
Infine il ministro afferma che la discarica Cisma è idonea a
smaltire  tale  materiale  poiché  rappresenta  la  migliore
soluzione  in  termini  di  costi  e  garantisce  le  migliori
garanzie in termini di sicurezza ambientale. E il partito
Socialista Italiano non ci sta. Non accetta che un territorio
già altamente inquinato divenga la pattumiera d’Italia ove è
possibile portare e smaltire i rifiuti provenienti dalle altre
industrie italiane. “L’elevato tasso di mortalità per tumore –
tuona Bosco – e le condizioni di vita sempre peggiori non
vengono  prese  in  considerazione  dalle  autorità  locali  che
invece di protestare hanno acconsentito a far giungere ad
Augusta questo materiale speciale. E’ inaudito e vergognoso
continuare ad avere un tale degrado nel nostro territorio. Gli
attuali amministratori invece di fare chiacchiera dovevano fin
da subito adoperarsi per non far scaricare il rifiuto nel
nostro territorio. Auspichiamo – conclude – che il presidente
della Regione Rosario Crocetta intervenga per far si che non
vengano portati ulteriori rifiuti nella nostra terra”.

La Cavalleria rusticana dà il
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via all'estate di Augusta
E’ in programma domani alle 20,30, in piazza Duomo ad Augusta,
la messa in scena di Cavalleria Rusticana, atto unico tratto
dall’omonima  novella  di  Giovanni  Verga  musicata  da  Pietro
Mascagni su libretto di Targioni Tozzetti. Un evento che, come
ha precisato il sindaco Cettina Di Pietro, rappresenta l’avvio
dell’estate augustana.
Per Marcello Giordani, che vestirà i panni di Turiddu, questo
è un sogno che si realizza. “Mio padre mi regalò tanti anni fa
un vinile con Cavalleria Rusticana, me ne innamorai subito e
così  iniziò  la  mia  passione”.  Sharon  Azrieli  Perez  sarà
Santuzza, protagonista femminile. “É la prima volta che vesto
i panni di Santuzza, negli Stati Uniti non è uno spettacolo
che si mette in scena frequentemente”. L’orchestra filarmonica
belliniana sarà diretta dal maestro Antonino Manuli. Un unico
grande  coro  sarà  formato  dai  coristi  del  Bellini  e  dagli
allievi  della  YAP  Accademia  Musicale  Marcello  Giordani,
diretti dal Maestro Rosy Messina. Lola è Sarah Marturana,
Mamma Lucia è Linda Rogasi, Alessio Potestio è compare Alfio.
Tra comparse, orchestrali, cantanti, coristi e ballerini ci
saranno  oltre  150  persone  in  scena.  Lo  spettacolo  sarà
presentato da Michela Italia.

Avola. Rapina in una villetta
di contrada Chiusa di Carlo
Rapina in una villetta di contrada Chiusa di Carlo, dove sono
intervenuti  agenti  del  Commissariato  di  Avola.  La  vittima
della rapina ha sorpreso un estraneo in casa che ha cominciato
a spintonarlo per guadagnarsi la fuga. Ma già era riuscito a
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impossessarsi  di  400  euro  contenuti  nel  portafogli  della
vittima. Le indagini in corso.

Avola.  Denunciato  un  30enne
trovato in possesso di oltre
50 grammi di hashish
Un  30enne  di  Avola  è  stato  denunciato  dalla  Polizia  per
detenzione ai fini dello spaccio di droga. A seguito di una
perquisizione  domiciliare,  infatti,  gli  investigatori  hanno
rinvenuto e sequestrato 53,5 grammi di hashish, un bilancino
di precisione e altro materiale per il confezionamento dello
stupefacente.

Solarino.  Cerimonia  solenne
al  Monumento  ai  Caduti  per
onorare  i  solarinesi  caduti
in guerra
Il Comune di Solarino rende onore ai suoi concittadini che
hanno perso la vita nei due conflitti mondiali, difendendo le
insegne della Patria. Domenica 12 luglio, il sindaco Scorpo
presenzierà ad una solenne cerimonia nel corso della quale
verranno scoperte le nuove lapidi su cui sono stati incisi i
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nomi dei solarinesi caduti di cui si è avuto notizia a seguito
di recenti ricerche.
“Ci è sembrato doveroso saldare il debito di riconoscenza alla
memoria di questi valorosi che, a differenza di tanti altri
caduti  solarinesi,  non  erano  stati  inseriti  nelle  lapidi
affisse nel Monumento”, spiega il primo cittadino.

Palazzolo.  Gestione  del
frigomacello,  il  commissario
del Libero consorzio incontra
i sindaci
La  gestione  del  frigomacello  comprensoriale  di  Palazzolo
Acreide è stata al centro di un incontro tra il Commissario
straordinario della Provincia regionale, oggi Libero Consorzio
Comunale, Giovanni Corso e i sindaci dei Comuni della zona
montana. Si è trattato di un incontro interlocutorio e Corso
si vedrà nuovamente con gli amministratori dei Comuni montani
nei  prossimi  giorni,  per  concordare  i  contenuti  della
Convenzione da sottoscrivere per la gestione della struttura.

Approvato  il  programma  di
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massima di Effetto Noto 2015:
due mesi tra musica, arte e
spettacolo
E’ stato approvato dalla giunta il programma di massima di
“Effetto Noto 2015”, cartellone estivo degli eventi che si
terranno  a  Noto.  Due  mesi  intensi  di  attività  tra  arte,
musica,  spettacolo  e  cultura  con  200  eventi  circa  che  si
alterneranno in diverse location. Piazza Municipio, il Cortile
dell’ex collegio dei Gesuiti, lido di Noto sono solo alcuni
dei luoghi coinvolti. Confermate le celebrazioni religiose del
santo patrono San Corrado, la Madonna del Carmelo, Santa Lucia
di Mendola e Sant’Isidoro a Testa dell’Acqua. In occasione del
quinto centenario della beatificazione di San Corrado avverrà
il 2 agosto il pellegrinaggio al santuario dell’eremo di San
Corrado Fuori le Mura.
Diversi gli appuntamenti che hanno avuto successo nelle scorse
edizioni e che vengono ripresi quest’anno, eccone alcuni: Folk
Barock, Sherazade “la notte più lunga dell’anno”, Arte in
salita tappeti realizzati con i cristalli di sale, Noto in
Jazz,  Atto  unico  rassegna  teatrale,  Linco  festival  di
linguaggi  contemporanei,  Tiempo  di  guitarras,  Codex  teatro
d’avanguardia e Amattori teatro amatoriale. Diverse anche le
mostre che si terranno al Convitto Ragusa, Palazzo Nicolaci,
Palazzo Rau della Ferla, Sala Gagliardi e Bassi di Palazzo
Ducezio. Numerose le presentazioni di libri e sarà riproposta
la rassegna Noto musica festival giunta alla 40esima edizione
ed organizzata dall’Associazione concerti Città di Noto.
Tra  le  novità  il  Giacinto  festival  nature  LGBT  ed  alcuni
eventi legati al mare e alla nautica che si terranno nei
pressi  dell’ex  caserma  della  Guardia  di  Finanza  a
Calabernardo.
Non mancheranno i nomi di punta, Beppe Fiorello sarà premiato
alla IV edizione di “Noto premia l’eccellenza” il 26 Luglio.
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Il 27 Agosto verrà proclamata a Noto la miss Sicilia 2015 e
martedì 11 Agosto ci sarà lo spettacolo musicale con Mogol e
Ugo Mazzei. Il 9 agosto spazio al cabaret con “Insieme” di
Salvo La Rosa e il comico Giuseppe Castiglia. Altri grossi
eventi non sono stati inseriti nel programma di massima e sono
in via di definizione come “La Traviata” che dovrebbe tenersi
il 25 luglio nello splendido scenario di Piazza Municipio. C’è
attesa per la conferma del concerto di Fiorella Mannoia che
dovrebbe tenersi il 19 Agosto, location da definire. Stessa
attesa  per  uno  degli  eventi  di  punta  dell’estate  netina,
ovvero il concerto a lido di Noto del lunedì successivo alla
festa di San Corrado, sul nome dell’artista che si esibirà non
è trapelata alcuna indiscrezione.
Corrado Parisi

Palio  Città  di  Floridia,
vince Elisa Cleopatra montata
da Salvo Mazzone
E’ Elisa Cleopatra, montata da Salvo Mazzone e abbinata al
quartiere piazza – piazza Faraci, il cavallo vincitore del
palio  ippico  2015  di  Floridia.  Al  secondo  posto  si  è
classificato Amour, montato da Andrea Buccheri e abbinato al
quartiere Marchesa, mentre sul gradino più basso del podio si
è collocato Rochelle, montato da Roberto Amaraddio abbinato
alla Taverna. Questo il risultato finale della tradizione che
ieri, dopo nove anni, è tornata a far riversare al corso
Vittorio Emanuele tanti residenti, ma non solo, per seguire
quella che, come più volte sottolineato dal sindaco, Orazio
Scalorino, è “l’anima della città”. L’iniziativa ha preso il
via alle 16 con la benedizione, da parte di don Antonio Lo
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Terzo,  dei  cavalli  e  dei  cavalieri  che  si  sono  ritrovati
davanti al sagrato della Chiesa Madre con gli stendardi degli
otto  quartieri.  Subito  dopo  hanno  tutti  sfilato  lungo  il
percorso di gara assieme ai musici e agli sbandieratori delle
città di Noto e di Priolo, le tre bande musicali di Floridia e
il corteo storico di Niscemi. Alle 17, quindi, il via alla
gara. Il “partiti” dello starter, il rumore degli zoccoli, le
urla e gli applausi della folla hanno in un attimo annullato
quei nove anni di assenza del palio. Legando nuovamente in
maniera indissolubile passato e presente. Come se non fosse
mai mancata. Come se tutte le polemiche degli animalisti e dei
commercianti, solo per citarne due, non fossero mai esistite.
Quella di ieri è stata solo la giornata della festa. Ben
sintetizzata dalla corsa felice dei cavalieri primo e secondo
classificato che, presi per mano, hanno percorso un tratto di
corso Vittorio Emanuele tra gli applausi di due ali di folla.

Pachino.  Violazioni  in  uno
stabilimento  balneare,  multa
da 3.500 euro
Controllati  4  stabilimenti  balneari,  tra  Marzamemi  e
Portopalo,  per  verificare  il  rispetto  delle  normative  in
materia  di  concessione  demaniale,  i  requisiti  igienico
sanitari, la rintracciabilità degli alimenti, l’accessibilità,
la sicurezza statica, l’incolumità del pubblico e la tutela
dell’ambiente. E in uno degli esercizi controllati sono stati
riscontrate  gravi  violazioni.  La  titolare,  al  momento
dell’ispezione,  non  è  infatti  stata  in  grado  di  esibire
l’attestato di avvenuta registrazione della Scia sanitaria e
le  relative  planimetria  e  relazione  tecnica  allegate,  gli
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attestati di formazione per il personale alimentarista, il
piano di autocontrollo e le procedure di prerequisito, la
procedura  di  rintracciabilità  e  il  ritiro  degli  alimenti.
Tenuto conto della natura delle non conformità e inadeguatezze
riscontrate, alla titolare è stata intimata la chiusura dello
stabilimento  con  l’obbligo  di  esibire  entro  un  termine
perentorio  la  documentazione  essenziale  mancante.  Per  le
violazioni riscontrate, si procederà alle contestazioni del
caso per un ammontare di circa 3.500 euro. I controlli sono
stati attuati da Agenti della Polizia di Stato, assieme al
personale dell’Asp 8 (Servizio Igiene e Alimenti di origine
animale  del  Distretto  di  Avola/Noto),  all’Ufficio  Locale
Marittimo di Portopalo di Capo Passero e all’Ufficio Igiene
Pte di Pachino.


